



**Dieter Reiter**

Herrn Stadtrat Fritz Schmude  
Herrn Stadtrat Andre Wächter  
ALFA-Stadtratsgruppierung

Datum  
29.01.2016

Warum ist die Weihnachtsrede von Herrn Stadtrat Dr. Babor nicht in der Mediathek zu finden?

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO  
Anfrage Nr. 14-20 / F 00492 der Herren Stadträte Fritz Schmude und Andre Wächter (ALFA)  
vom 19.01.2016, eingegangen am 19.01.2016

Sehr geehrter Herr Stadtrat Schmude,  
sehr geehrter Herr Stadtrat Wächter,

Ihrer Anfrage haben Sie folgenden Sachverhalt vorausgeschickt:

„Die Weihnachtsrede von Herrn Dr. Babor wurde von vielen gescholten. Leider sind die Bürger nicht in der Lage, sich selbst ein Bild zu machen, da die Rede nicht in der Mediathek der Stadt zu finden ist. Auch konnten wir selbst die Rede in Teilen nicht verstehen, da durch das reflexartige Aufspringen der grünen Kollegen ein derartiger Tumult im Saal entstanden ist, dass dadurch das Gesagte überlagert worden ist.“

Ihre Anfrage kann ich wie folgt beantworten:

Frage 1:

Warum ist die Weihnachtsrede von Herrn Dr. Babor nicht in der Mediathek?

Antwort:

Die sogenannte Weihnachtsrede des ältesten Mitglieds des ehrenamtlichen Stadtrats ist nicht Bestandteil der offiziellen Tagesordnung der Stadtratsvollversammlung und wird deshalb auch nicht als Mitschnitt in die Mediathek eingestellt.

Frage 2:

Waren die Weihnachtsreden die Jahre davor in der Mediathek?

Antwort:

Nein. Aus den unter 1. genannten Gründen ist weder 2013 noch 2014 die Weihnachtsrede in die Mediathek eingestellt worden.

Frage 3:

Falls ja, warum wurde dieses Jahr von dem normalen Vorgehen abgewichen?

Antwort:

Entfällt, da nicht vom normalen Vorgehen abgewichen wurde.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dieter Reiter